

nuestras Diputaciones provinciales en punto á beneficencia, se queda en mantillas comparado con lo que ocurre en Nápoles.

Toda la prensa italiana, según *Le Temps*, de París, se ocupa del resultado de un expediente instruido para depurar los hechos ocurridos en el Asilo de Huérfanos de Nápoles.

La mortalidad ha sido tan grande en dicho establecimiento, que no se ha dado caso análogo.

Según una estadística, resulta que de los 856 niños que ingresaron en 1895, sólo tres viven en la actualidad; los restantes han muerto.

El informe de la Junta provincial dice que esto se debe á la falta de alimentos y nodrizas y á la poca higiene que hay en el Asilo.

Otra de las causas expuestas es el carecer de asistencia médico-farmacéutica, que no puede emplearse por escasez de recursos.

Añádese á esto el que en la administración no hay libros de contabilidad, y se comprenderá lo bien que funciona el citado Asilo.

## Cocina de La Lucha

### Almuerzo

Huevos pasados por agua  
Vaca á la moda  
Solomillo de cerdo con setas  
Sargos á la marinera  
Ensalada  
Postres

### Comida

Sopa de pan francés  
Bifteq á la inglesa  
Lengua de vaca estofada  
Merluza asada  
Albondiguillas de carpas  
Postres  
Café

**Solomillo de cerdo con setas.**—Picadés muy menudamente unas cuantas setas que harás rehogar en manteca, y les añadirás suficiente cantidad de caldo salpimentando la mezcla. Transcurrido un buen rato de cocción, tomas el solomillo que habrás asado antes y cortado en lonjas no muy gruesas, lo envuelves meneando bien todo el conjunto sin dejarlo cocer. Lo sirves con rebanadas de pan francés fritas en manteca.

## NOTICIAS

Nuestro queridísimo prelado ha mandado á todos los individuos del clero que habitualmente residen en esta ciudad, desde los tonsurados á presbíteros inclusive, que asistan á la procesión general del Corpus, bajo apercibimiento de imponer las penas canónicas correspondientes hasta la suspensión, á los que dejen de asistir sin previo consentimiento.

—El trece del próximo julio, se celebrará en esta Comisaría de guerra licitación pública para arrendar el local llamado *Baluart de Figuerola* por el término de cuatro años.

—Se han dado las órdenes á la guardia civil para que evite el que los cazadores causen daños á las palomas mensajeras.

—El juzgado de Cienfuegos (Cuba), llama á los que se crean con derecho á la herencia del que ha fallecido sin testar don Félix Roca y Roca, cuya herencia parece consiste en varios papeles y notas sin importancia y dos casas de mampostería, tablas y tejas, y un solar yermo en la calle de S. Carlos de aquella ciudad.

—Hasta antes de ayer, las limosnas recaudadas en esta Diócesis para los Santos lugares de Jerusalén, ascendían á la cantidad de 2.453'52 pesetas.

—Dice *El Defensor del Magisterio* que en lo que resta del mes actual, deberán remitir las juntas locales de primera enseñanza á las provinciales correspondientes los presupuestos del material de escuelas para el próximo año económico.

Los maestros que no los hubieren pre-

sentado aún, deben apresurarse á hacerlo; y los que en el mes pasado—como está mandado—lo hubieren hecho, deben comunicarlo á la provincial para no exponerse á sufrir las consecuencias, si las juntas locales no cumplen como deben.

\* Dentro de pocos días se abrirá en la Caja especial de Instrucción pública, el pago del saldo de lo que se adeuda al magisterio por atenciones del tercer trimestre del corriente año.

\* Han sido nombrados vocales de la Junta local de Instrucción pública de Palafrugell, en concepto de padres de familia, D. Eduardo de Linares, D. Sebastian Pascual y D. Evaristo Girbal.

\* Ha sido jubilada la Maestra pública de Banes, doña Teresa Vivas.

\* A la maestra de la escuela de Garrigolles D.<sup>a</sup> Maria Angela Carré, se le ha concedido un mes de licencia.

\* D. Emeterio Ruiz ha sido nombrado interinamente maestro de la escuela pública de Campellas.

\* Del *Boletín de Primera Enseñanza*: «Por R. O. ha sido concedida á los Escuelas de Olot la escuela elemental de niños, actualmente vacante en dicha villa.

Enternecen los resultados y considerandos que se hacen para venir á sacar en consecuencia que los *Padres* deben ser los dueños de la escuela y que á los maestros... á los maestros que se sacrifican, que pasan penalidades, que sufren miserias, etc., á estos que les parta un rayo.»

—El juez instructor de esta Zona de reclutamiento cita, llama y emplaza al recluta del reemplazo del pasado año José Simón Mestre, natural de S. Miguel de Campmajor, y vecino de Porqueras.

—El lunes próximo, 14 del actual, á las ocho de la mañana, darán principio en la Escuela Normal de esta provincia los ejercicios de reválida para obtener el título de maestro elemental y superior.

—Procedente de Madrid, llegó antes de anoche á esta ciudad nuestro particular amigo el diputado provincial D. Santiago Roure.

—Refiere nuestro apreciado colega francés *L'Independant*, de Perpignan, que ha sido muerto, en las montañas de la Ariège, un soberbio oso que se supone ser el mismo que este pasado invierno se vió rondar en las inmediaciones de Dorras. Pesaba la fiera 200 kilos y su piel ha sido vendida por 150 francos.

—Hoy se celebrará en esta Audiencia Provincial el juicio por jurados de la causa procedente del juzgado de Santa Coloma de Farnés sobre abusos deshonestos, contra Miguel Grau Palomer. Defensor, señor Heras de Puig; procurador, señor Ribas. Ponente, magistrado señor Culla.

—Ha salido ya de Port Saïd con dirección á Barcelona el vapor «Montevideo», á bordo del cual regresa á la Península el bravo general Lachambre, vencedor en Silán, Dasmariñas, Salitrán, Imus, Noveleta Rosario y otros combates.

Viene, no por enfermo, sino por no tener puesto en el Archipiélago.

Dentro de tres días llegará á Barcelona, donde indudablemente será recibido con el cariño que inspiran los generales que cumplen con su deber.

—El 19 del actual se adquirirá en pública subasta en la Factoría de utensilios militares de Figueras, cebada, paja, leña, aceite, petróleo y carbón.

—Con objeto de girar una visita de inspección, saldrá en breve para Palamós y Rosas el director de Sanidad marítima del puerto de Barcelona D. Rafael Bianchi.

—El Juzgado instructor de la causa incoada á consecuencia de la sustracción de sellos de telégrafos ha dictado auto de prisión contra todos los individuos que se hallaban detenidos por dicho proceso, poniéndoles en comunicación.

—Han sido llamados los reclutas del sorteo supletorio, ordenado por Real decreto de 29 de octubre, para que el 21 del corriente se incorporen en filas y sean distribuidos entre los batallones de ingenieros y cazadores de la península y norte de Africa.

—Dice un periódico de Nueva York que en el informe que M. Lee ha dirigido al

Gobierno, se afirma que el filibustero Ruiz fué detenido á consecuencia de una falsa acusación, no se le sometió á la jurisdicción de los tribunales ordinarios, estuvo incomunicado y murió á consecuencia de una congestión cerebral, producida por un golpe que recibió en la cabeza, pero que es imposible demostrar si se trata de un suicidio ó de un asesinato.

—Se ha ordenado por la Dirección General de penales la conducción en tren ordinario y departamento de tercera clase al Penal de Vallatolid, en donde deben extinguir condena, los presos de la Cárcel de este partido Juan Papell, Graciano Caballé, Juan Monell y Andrés Bohigas.

—Ha sido expulsado de Narbona (Francia), el subdito español Joaquin Dalmau Basó, natural de Santandreu de L'Avanera.

Dicho sujeto ha sido puesto á disposición de la primera autoridad civil de esta provincia por el inspector de vigilancia de Port-bou señor Ortega.

—Se han concedido veinte días de licencia al primer teniente de la guardia civil afecto á esta comandancia, D. Eduardo Ferreiro Peguero.

—La benévola ha denunciado al juzgado municipal de Torroella de Fluviá al vecino del mismo Jaime Triá Planells, por pastoreo abusivo.

—El gobernador civil de esta provincia, Sr. Eloya, ha remitido al alcalde de La Bisbal, dos viales, conteniendo cada uno de ellos diez cristales, para la vacunación de los pobres de la misma.

—A D. Narciso Coloma Llach, se le ha concedido autorización para trasladar á Verges el cadáver de D. José Coloma y Vilavella vecino de Serra, que apareció cadáver en las márgenes del río Ter.

—Procedente de la Côte ha llegado á Barcelona nuestro respetable y querido amigo el señor Conde de Serra.

—Nos consta que el Sr. Espona ha firmado varias órdenes multando á varios dueños que poseen perros, por pulular estos sin llevar el correspondiente bozal.

Nos complace esta disposición, siempre que se lleve á la práctica con verdadero rigor.

Ya que de canes habíamos, se nos ocurre preguntar ¿qué medios se adoptarán con los perros vagabundos que de noche y de día transitan por nuestras calles, los cuales no tienen amo?

—En la solemne procesión del Corpus Christi, llevarán las varas del Pálio seis cofrades de la Purísima Sangre y seis de la Archicofradía de la Pasión y Muerte, estrenándose en dicho religioso acto seis preciosas aljabas, que ha costado el Ayuntamiento de esta ciudad.

—Para formar parte de la Junta local de Sanidad de esta ciudad han sido nombrados D. Narciso Llach, profesor en medicina; D. Ernesto Vives, idem en farmacia; D. Narciso Detrell, idem en cirugía; D. José Gimbernat, idem en veterinaria, y en calidad de vecinos D. Narciso Sambola, don Macuel Perez Claras y don Aniceto Ibran.

—Ayer mañana, en Caldas de Malavella un perro atacado de hidrofobia abalanzose sobre una pobre mujer, á la que dejó en muy mal estado á causa de sus mordeduras.

Entre los vecinos de aquella localidad y la colonia veraniega se ha abierto una suscripción para sufragar los gastos á la herida, con objeto de que pase á Barcelona á ponerse en cura en el laboratorio del doctor Ferrán.

—Han sido nombrados vocales de la Junta provincial de Sanidad, de esta provincia los señores siguientes:

Don Narciso Negre, diputado provincial. Suplente, D. José Puig.

Don Manuel Almeda, arquitecto. Suplente, don Gabriel March.

Profesores de la facultad de medicina D. Narciso Detrell y D. Francisco Viñas. Suplentes, D. Mariano Garriga y D. Narciso Ros.

Profesores de la facultad de Farmacia, D. Agustín Garriga y D. Joaquin Coll. Suplentes, D. Joaquin Jubert y D. Ernesto Maria Vives.

Profesores de la facultad de cirugía don Juan Roca. Suplente, D. José Fuster.

Veterinario D. José Gimbernat. Suplente, don Benito Alemany.

Representantes de la propiedad, el comercio y de la industria, D. Narciso Puig de Marcelló, D. José Pradas y D. Felipe Viens. Suplentes, D. Francisco Esteche y don José Oriol y D. José Guillaumet.

—En Arras, Francia, ha ocurrido un hecho de alucinación, que, aunque no común, se ha repetido en distintas ocasiones.

El centinela de uno de los bastiones observó que tres individuos rondaban á su alrededor con el propósito de sorprenderle.

Ante este convencimiento, dió el grito de ¡alto!, y llamó en su auxilio á la guardia.

Después de hechos los reconocimientos necesarios, fué imposible descubrir señal alguna de lo que el centinela afirmaba, y restablecida la tranquilidad, al cabo de algunos segundos, se oyó la detonación de un tiro.

El jefe del puesto se informó nuevamente del centinela de lo que había ocurrido, y éste afirmó de modo resuelto, que después de haber dado por tres veces consecutivas la voz de ¡alto! á los individuos que sobre él se dirigían, al notar que seguían avanzando, les había hecho fuego, desapareciendo los agresores.

Se cumplieron nuevos reconocimientos, sin descubrir, como la vez anterior, señal alguna de lo que aseguraba el centinela, quien se cree que, víctima de una alucinación, disparó sobre seres imaginarios.

—Habiendo de la velocidad de los pájaros, dice un colega que el *Eudromias morinellus* recorre 320 kilómetros por hora; pero el resto de los pájaros dista por tener tan asombrosa velocidad. Recorren por término medio 80 kilómetros por hora. Esta velocidad, con ser moderadora, no está exenta de peligros. En tiempo de niebla se han encontrado en una sola noche los cadáveres de 1.000 y 1.200 pájaros que tropezaron con la linterna de un faro.

—Los periódicos americanos dan cuenta de un patético suceso ocurrido en la Florida.

Se estaba representando en el teatro de la Opera de dicha localidad la célebre de Bizet «Carmen», cuando en el último acto, y en el célebre dúo, el tenor señor Hórole, que era el encargado del papel de don José, se posesionó tanto de él, que dió un tremendo navajazo á la tiple encargada del desempeño del papel de Carmen, partiéndole el brazo y dejándola muerta en el acto.

Esta aplaudida cantante, que era hija de uno de los más ricos dueños de los pozos de petróleo en Pensilvania, poseía una voz admirable y se esperaba viniese á cantar en Europa para la próxima temporada.

El suceso ha causado honda impresión.

—Los padres salesianos de la Granja establecida en el término de esta ciudad, celebrarán su anual fiesta en honor á María Auxiliadora, pasado mañana, con la pompa de costumbre, celebrando misa de comunión á las siete y media de la mañana y á las diez el oficio, cantando los niños del establecimiento la misa de la Santa Infancia de Mons Cagliero. A las cinco y media de la tarde tendrá lugar la acostumbrada conferencia de cooperadores y cooperadoras salesianos, que pronunciará nuestro respetable amigo y catedrático de este Seminario Conciliar D. Anselmo Herranz, cantándose enseguida un motete al Sagrado Corazón de Jesús, de Mons Cagliero, dándose la bendición con S. D. M. terminando la función con un concierto que dará la música del establecimiento en el patio de la casa.

Los niños acogidos por los padres salesianos son 60: de estos forman parte de la banda 24 y 8 que aprenden solfeo, y todos viven dedicados al oficio de agricultor, sin desatender la exquisita educación cristiana que los padres dan con asiduidad y celo verdaderamente evangélico.

—En nuestro Teatro Principal se prepara para el sábado próximo el estreno de *La marcha de Cádiz*, zarzuela en un acto y tres cuadros de los Sres. Celsio Lucio y Valverde (hijo).

El nombre de sus autores es ya una ga-